

Feteia celebrará en Barcelona su 40º Aniversario

La Federación repasará en este encuentro los hitos logrados, revisará su actuación respecto a ciertas problemáticas presentes en el sector y analizará sus próximos objetivos.



El X Congreso de Feteia 2017 se celebró en Vigo.

Coincidiendo con su Asamblea General del año 2018 en el mes de septiembre, la Federación Española de Asociaciones de Empresas Transitarias, Feteia, celebrará en Barcelona su 40º Aniversario.

Desde su fundación, en el año 1977, la Federación ha centrado su trabajo en la defensa de los transitarios como organizadores del transporte internacional de mercancías. A lo largo de estas cuatro décadas, ha logrado diversos hitos, como el reconocimiento de sus funciones en la Ley de Ordenación del Transporte Terrestre, LOTT, en 1987.

Por ello, en este evento, revisarán su actuación respecto a ciertas problemáticas en el sector. En los últimos meses, desde Feteia han manifestado su malestar por la reducción de opciones que supone para los transitarios la puesta en servicio de las grandes alianzas marítimas y han promovido la negociación entre Fomento y el sector de la estiba en el conflicto generado con motivo de la aprobación de la reforma exigida por Europa.

Del mismo modo, siguen luchando para lograr la puesta en marcha de una verdadera ventanilla única aduanera, fundamental para agilizar los procesos en las aduanas y evitar el deterioro de la mercancía, a lo que también contribuiría la mejora de los Puestos de Inspección Fronteriza, dados los retrasos y trabas aún presentes en algunos puertos españoles.

Por otro lado, en el evento analizarán sus objetivos de cara a próximos ejercicios, que pasan por mejorar la formación en el sector e impulsar el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas, así como fomentar la calidad del servicio que ofrecen los transitarios e impulsar el desarrollo de nuevas áreas de negocio.

ATEIA Barcelona organiza un curso de preparación para el examen de transitario



El curso se ofrece de forma presencial y a distancia

Como cada principio de año, la Asociación de Transitarios de Barcelona (ATEIA-OLTRA) organiza una nueva edición de su curso de preparación para la obtención del certificado de competencia profesional para el transporte interior e internacional de mercancías. Esta formación se desarrolla paralelamente desde el 27 de enero en formato presencial y online. El cuadro de profesores está formado por especialistas con experiencia y prestigio en cada una de las materias: Josep M^a Casadejús, David Lluch y Manuel Ruiz.

El citado certificado de competencia es expedido por el Ministerio de Fomento, o las Comunidades Autónomas que tengan transferidas competencias en este ámbito. Se obtiene tras superar unos exámenes que se convocan al menos una vez al año. Este certificado es necesario para ejercer las profesiones de transporte público, tanto de mercancías como de viajeros, así como las actividades auxiliares y complementarias del transporte, es decir, agencia de transporte, transitario, operador logístico y almacenista distribuidor.



Jornada de ATEIA Barcelona sobre el compliance

La Asociación de Transitarios de Barcelona (ATEIA-OLTRA), dentro de su ciclo Diálogo Jurídico, ha organizado para mañana martes la jornada sobre el compliance como seguro de administradores y directivos. La sesión estará dirigida por José M. Vicens, secretario asesor jurídico de ATEIA Barcelona.



ATEIA OLTRA Barcelona analiza qué es el Compliance

La conferencia tendrá lugar mañana martes a partir de las 10 horas en la sede de la Asociación

ATEIA OLTRA Barcelona acogerá mañana, de 10 a 11:30 horas, en su sede social, la conferencia “Diálogo Jurídico del Transitario: Compliance. Un buen modelo de ‘Compliance’: el mejor aliado de un seguro de D&O (Administradores y Directivos)”.

El programa arrancará con la bienvenida de José M. Vicens Azpeitia, secretario-asesor jurídico de ATEIA-OLTRA Barcelona. Le seguirán las ponencias: “¿Qué es el Compliance? Breve introducción sobre la situación legal del Compliance”; “Marco legislativo del compliance penal y su incidencia en el sector transitario”; “El seguro de Responsabilidad Civil D&O (Administradores y Directivos) en relación con el programa de Compliance: cuestiones candentes y el punto de vista de la judicatura”; “Programas de Prevención de Riesgos Penales Corporativos. Mitigación de riesgo en relación con los seguros”; y “Puntos de conexión con el seguro de Responsabilidad Civil D&O (Administradores y Directivos): Compliance Officer y Canal de Denuncias”. El evento finalizará con un coloquio.

Por otro lado, ATEIA tenía previsto iniciar el pasado sábado, el curso de “Preparación para la obtención del certificado de competencia profesional para el transporte interior e internacional de mercancías”. Este curso se desarrolla en dos modalidades: presencial y online y el cuadro de profesores está formado por: Josep M^a Casadejús, David Lluch y Manuel Ruiz.



ATEIA Euskadi-OLT aprueba el presupuesto y las actividades para el ejercicio actual

El día 22 se reunió en Irún la Junta Directiva de la Federación Vasca de Transitarios (integrada por las ATEIAs de Bizkaia y Gipuzkoa), que aprobó para su presentación y propuesta de aprobación a la Asamblea el cierre económico y las actividades de 2017; el presupuesto y actividades para 2018; la presentación del trabajo para la elaboración del Plan Estratégico de la Federación Clúster de la Logística y la Movilidad del País Vasco (BCLM), así como se comentaron algunos de los asuntos que actualmente se están tratando en el Comité Ejecutivo y las diferentes Comisiones de FETEIA-OLTRA.



ATEIA OLTRA Valencia presenta su plan de cursos del primer semestre del 2018

ATEIA OLTRA Valencia confirmó ayer su plan de formación del primer semestre de 2018 que incluye los cursos: "El Código Aduanero de la Unión: La gestión aduanera, las áreas exentas y el operador económico autorizado" (se está celebrando ya); "Actualización Mercancías Peligrosas Carga Aérea" (comienza el 13 de febrero); "Básico Mercancías Peligrosas Carga Aérea" (comienza el 16 de abril); "IVA" (arranchará el 23 de abril); "Actualización Mercancías Peligrosas Carga Aérea" (se iniciará el 21 de mayo) e "Impuestos Especiales" (comenzará el 4 de junio).

ATEIA-OLTRA Valencia presenta la oferta formativa del primer trimestre del año

ATEIA-OLTRA ha cerrado para el primer semestre del año una intensa oferta formativa.

Durante los meses de enero, febrero y marzo, la asociación ofrecerá dos cursos. En primer lugar, "El Código Aduanero de la Unión : La gestión aduanera, las áreas exentas y el operador económico autorizado", que tendrá lugar los días 23, 29 de enero, 5, 12, 19, 26 de febrero y 5 de marzo. En segundo lugar, el curso sobre "Actualización Mercancías Peligrosas Carga Aérea", que tendrá lugar los días 13, 14 y 15 de febrero.

El "Curso Básico Mercancías Peligrosas Carga Aérea" se desarrollará durante los días 16, 17, 18 y 19 de abril, mientras que el curso sobre el IVA tendrá lugar los días 23, 24, 25 y 26 de abril.

El "Curso Actualización Mercancías Peligrosas Carga Aérea" se desarrollará los días 21, 22 y 23 de mayo, y el "Curso de Impuestos Especiales" tendrá lugar los días 4, 5, 6 y 7 de junio.

Aportem renueva su Junta Directiva

La Junta está presidida por Grupo Diario y la Autoridad Portuaria de Valencia e Infoport Valencia ocupan las vicepresidencias

La asociación Aportem – Puerto Solidario Valencia eligió el pasado martes, por unanimidad, a su nueva Junta Directiva en una asamblea extraordinaria. La recién nombrada Junta estará presidida por Grupo Diario, representado por Francisco Prado, que será respaldado por las vicepresidencias de la Autoridad Portuaria de Valencia y de Infoport Valencia, S.A. Por su parte, la Fundación Valenciaport y TIBA, S.L.U. continuarán ejerciendo la Secretaría y la tesorería de APORTEM, respectivamente.

La nueva composición de la Junta Directiva incorpora siete vocalías: el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros Valencia, ATEIA OLTRA Valencia, la Asociación Naviera Valenciana, Propeller Valencia, Amarradores del Puerto de Valencia, NOATUM Container Terminal Valencia, S.A.U. y Boluda Corporación Marítima, S.L.

De este modo, la entidad integra en su máximo órgano ejecutivo a un mayor número de organizaciones, con la intención de adecuar su gestión a los retos de ampliación en número de socios y actividad que deberá afrontar en 2018.



Proyectos

Cabe recordar que Aportem – Puerto Solidario Valencia es una asociación sin ánimo de lucro que tiene por objetivo potenciar la RSC en la comunidad portuaria y promover actuaciones en el entorno más próximo al puerto de Valencia, los barrios marítimos.

Actualmente, forman parte de la asociación: Amarradores del Puerto de Valencia, Asociación Naviera Valenciana, ATEIA OLTRA Valencia, Autoridad Portuaria de Valencia, Boluda Corporación Marítima, Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros Valencia, Docks Logistics Spain, Fundación Valenciaport, Grupo Diario, Infoport, Noatum



Container Terminal Valencia, Propeller Valencia, TIBA, MSC Terminal Valencia, APM Terminals Valencia, SEVASA SAGEP, Baleària y Urbamar Levante.

Aportem colabora con más de 20 organizaciones de los distritos marítimos que le han permitido, desde su entrada en funcionamiento en 2013, apoyar a más de 500 menores, más de 120 mujeres en situación de exclusión social y más de 30 inmigrantes. En concreto, entre las líneas de actuación promovidas para estos colectivos está el refuerzo en alimentación básica, salud y educación mediante la adquisición de alimentos, productos de higiene, ropa o material didáctico, deportivo y escolar entre otros productos.

Aportem renueva su Junta Directiva

La entidad integra en su máximo órgano ejecutivo a un mayor número de organizaciones

La recién nombrada Junta estará presidida por Grupo Diario, representado por Francisco Prado, que será respaldado por las Vicepresidencias de la Autoridad Portuaria de Valencia y de Infoport Valencia. Por su parte, la Fundación Valenciaport y TIBA continúan ejerciendo la Secretaría y la Tesorería de Aportem, respectivamente.

La nueva composición de la Junta Directiva incorpora las siete vocalías: el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros Valencia, ATEIA-OLTRA Valencia, la Asociación Naviera de Valencia, Propeller Valencia, Amarradores del Puerto de Valencia, Noatum Container Terminal Valencia y Boluda Corporación Marítima.

De este modo, la entidad integra en su máximo órgano ejecutivo a mayor número de organizaciones, con la intención de adecuar su gestión a los retos de ampliación en número de socios y actividad que deberá afrontar a lo largo de este año.



Integrantes de la nueva Junta Directiva de Aportem-Puerto Solidario Valencia